Kommuniqué über den Besuch einer Delegation des Zentralkomitees in der Republik Libanon

Auf Einladung des Zentralkomitees der Libanesischen Kommunistischen Partei weilte vom 23. bis 26. Juni 1973 eine Delegation des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands unter Leitung des Mitglieds des Politbüros und Sekretärs des Zentralkomitees der SED Genossen Gerhard Grüneberg in der Republik Libanon.

Der Delegation gehörten weiterhin an: Egon Winkelmann, stellvertretender Leiter der Abteilung Internationale Verbindungen des Zentralkomitees der SED, und Wolfgang Schüßler, Sektorenleiter des Zentralkomitees der SED.

Die Delegation der SED führte Gespräche mit einer Delegation des Zentralkomitees der Libanesischen Kommunistischen Partei unter Leitung des Genossen Nikolas Chaoui, Generalsekretär des Zentralkomitees der Libanesischen Kommunistischen Partei. Ihr gehörten weiterhin die Mitglieder des Politbüros und Sekretäre des Zentralkomitees der LKP Nadim Abdel Samad, Khalil Debs und Abdel Kerim Mroueh an.

Die Delegation des Zentralkomitees der SED hatte außerdem eine Unterredung mit dem Vorsitzenden der Sozialistischen Fortschrittspartei Libanons, Kamal Joumblatt, sowie mit Mitgliedern des Präsidiums der Arabischen Front zur Unterstützung des Kampfes des palästinensischen Volkes.

Zwischen den Delegationen der SED und der Libanesischen Kommunistischen Partei fand ein ausführlicher Meinungsaustausch über die Politik beider Parteien und über die gegenwärtige internationale Lage statt.

Genosse Grüneberg informierte über die Durchführung der Beschlüsse des VIII. Parteitages der SED und über die großen Leistungen, die von der Arbeiterklasse der DDR unter Führung ihrer marxistisch-leninistischen Partei zur Erfüllung der vom Parteitag gestellten Hauptaufgabe, der Verbesserung der materiellen und kulturellen Lebensbedingungen des Volkes und der weiteren Festigung der DDR, vollbracht wurden. Ausführlich legte er die konstruktive Außenpolitik der DDR zur Verwirklichung des Friedens-